

Antofagasta, 25 de junio de 196

DE : TALLER CULTURAL ENCUENTRO
A : EQUIPO DE DIFUSIÓN CULTURAL
CODEPU JUVENIL.

Nos dirigimos a Uds. con el propósito de ir paulatinamente estrechando los vínculos culturales, entre su organización y nuestro Taller. A su vez, compartir las diversas experiencias y proyecciones alcanzadas y por lograr, en la construcción de una cultura alternativa y popular, rescatando los valores étnicos e inherente al ser histórico de ésta zona, en sus diversas expresiones, según nuestro radio de acción.

Inicialmente este Taller Cultural estuvo formado por presos -- políticos y reelegados en los albores del 80, realizando trabajos -- en arpilleras y chualas artesanales, las que constituyeron la fuente de ingreso a sus componentes, los cuales no perdieron su compromiso con su Pueblo, sino que se fortalecieron en su quehacer de vida, -- denunciando a través de, sus creaciones los diversos atropellos del cual es objeto el hombre de nuestra Patria. Esa savia que emergió -- del dolor y la impotencia, se mantiene viva y hoy cobra mayor fuerza, ampliando su accionar. En estos momentos estamos trabajando -- principalmente en el frente Poblacional.

- En la Población Libertad llevamos trabajando alrededor de 3 meses con un grupo de señoras (10) en la confección de arpilleras. Además han recibido Orientación en Salud, Relaciones Humanas . En esta Población existe, un grupo juvenil con 16 componentes los cuales reciben el apoyo y orientación permanente de los compañeros del Taller que les asisten en sus reuniones semanales, mediante charlas u otro que ellos requieran.

- En Las Rocas, conjunto habitacional, se está trabajando con un grupo juvenil que consta de 8 jóvenes, en Teatro y orientación -- sexual.

También apoyamos algunas organizaciones sociales y profesionales en la realización de actividades culturales, confeccionando -- fanelas, lienzos y murales. Entre nuestras aspiraciones está, el ir transformándonos en una organización coordinadora y canalizadora -- del quehacer cultural de esta zona, en la medida que nos vamos consolidando como Taller y logremos la implementación y recursos que -- se requieren para el logro de nuestros objetivos. Para lo cual, procuraremos hacer de este Taller un lugar de creación y participación de profesionales y Pueblo en general, en donde el intercambio de -- conocimientos y capacidades de los diversos elementos humanos sean el motor que encaminen a esta localidad al encuentro del Hombre y -- sus raíces. A su vez nos proponemos elaborar un boletín informativo cultural que reúna características propias y abarque diversas materias. Por lo que, solicitamos a Uds. su cooperación en la cotización de precios de impresión, de un boletín plegable u otro similar (500 ó 1000 ejemplares). Además el envío de archivos de afiches y tarjetas, que nos permita contar con otras figuras para nuestro quehacer y por último dejamos abierta la vía para que nos hagan llegar, cualquier otro aporte que estimen conveniente, ya que todos nos sirven.

Sin otro particular, nos despedimos de Uds. en forma fraterna, esperando su respuesta y contribución a nuestra actividad que -- germina en nuestra árida Pampa Nortina.

Saluda Atentamente a Uds

Miguel Campos P.

Secretario de Comunicaciones
y Relaciones Nacionales.